
令和３年度 議会報告会 中学生との意見交換会 

 

日時 令和 3 年 1１月 2 日（火）15 時 50 分～ 

会場 瑞浪市５F 議場 

 

はじめに、事前レクチャー（議員紹介、生徒紹介、本日の流れ）をおこないます。 

 

1  教育長あいさつ                   山田 幸男 教育長  

２ 議長あいさつ 

３ 議事（中学生代表による質問と答弁）      進行：議長 加藤 輔之 

（１）事前通告を受けた質疑 

質問者１番 瑞浪南中学校 大島
おおしま

 寛奈
か ん な

 「道路環境の改善について」      … 三輪田幸泰 議員 

質問者２番 瑞浪南中学校 正村
まさむら

 亜衣留
あ い る

「公園設置について」         … 成瀬徳夫 議員 

質問者３番 瑞浪南中学校 内田
う ち だ

 有
ゆ

香
か

  「コバエ対策について」        … 辻正之 議員 

質問者４番 瑞浪北中学校 酒井
さ か い

 彩
さ

希
き

  「外国人支援について」        … 渡辺康弘 議員 

質問者５番 瑞浪北中学校 市川
いちかわ

 凌
りょう

  「釜戸駅の整備について」       … 舘林辰郎 議員 

質問者６番 瑞浪北中学校 林
はやし

  弥
わたる

  「災害時の避難所や食料の備蓄について」… 奥村一仁 議員 

質問者７番 瑞浪中学校  大橋
おおはし

 宏
こう

紀
き

 「市民図書館のリニューアルについて」 … 樋田翔太 議員 

質問者８番 瑞浪中学校  伊藤
い と う

 雄
ゆう

星
せい

 「街灯の設置について」        … 熊谷隆男 議員 

質問者９番 瑞浪中学校  木股
き ま た

 快斗
か い と

 「ごみ箱の設置について」       … 柴田増三 議員 

 

（２）その他の質疑・意見・再質問 

 

４ 中学校よりあいさつ              瑞浪中学校 工藤仁士校長  

 

５ 閉会のあいさつ           広報広聴委員会 委員長 小木曽光佐子 


